

Quels sont nos besoins journaliers et saisonniers ? Nos choix de consommation vont-ils influencer notre environnement ?

Dans le Gard, notre agriculture est variée

Agriculture fruitière :
Remoulins capitale de la cerise



Il y a différentes agricultures :

- biologique (second département de France producteur de produits bio), respect de la terre et des animaux
- raisonnée : utilisation réfléchie des produits phytosanitaires
- intensive : utilisation importante et continue de produits chimiques (peu vendeur donc peu d'informations)



Nos besoins sont diversifiés

Minéraux
comme le calcium



Vitamines et glucides

Protéines et lipides



Les maraîchers : légumes
On les retrouve dans la vallée du Rhône

Chênes truffiers



Champs de blé



Champs
de Lavande



Champs de colza :
rares dans notre région



Notre agriculture
répond à nos besoins
et crée une biodiversité



Nos choix de consommation influent sur la biodiversité

Nos choix de consommation
ont un impact direct sur les
animaux ou indirect avec le
dérèglement climatique



Nos choix
de consommation
saisonniers
ont un impact
sur nos paysages



Et même, au-delà de notre département :
après la campagne de Greenpeace
pour boycotter l'huile de palme
(reconnue nocive pour la santé
et l'environnement), de nombreuses
firmes agroalimentaires se sont engagées
à ne plus utiliser ce produit...



Collège Voltaire
de Remoulins
(Gard)